

Le gala pour l'anniversaire du soulèvement de Santiago de Cuba est dédié à Fidel Castro



Santiago de Cuba, 1er décembre (RHC)- La ferme conviction du fait que « Fidel et son œuvre vivent et vivront éternellement dans le cœur des Cubains » a présidé au gala politique et culturel pour le 60e anniversaire du soulèvement armé du 30 novembre.

Le gala était présidé par le Commandant de la Révolution Ramiro Valdés, membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba et vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de notre pays.

L'héroïque journée du 30 décembre 1956 au cours de laquelle des dizaines d'hommes et de femmes, commandés par Fidel Castro, portant l'uniforme vert-olive de l'Armée Rebelle se sont soulevés pour appuyer le débarquement du yacht Granma, a été évoquée par Lázaro Expósito, membre du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et premier secrétaire de cette organisation dans la province de Santiago de Cuba. Il a dédié ses premiers propos au leader historique de la Révolution Cubaine.

»La grandeur de son exemple -a-t-il indiqué- l'actualité de ses idées, sa lutte inlassable, sa foi inébranlable dans la victoire, nous accompagnera toujours, nous révolutionnaires de Santiago, de tout

Cuba et du monde car nous croyons qu'un monde meilleur est possible ».

« Pour les hommes et les femmes de Santiago de Cuba est un honneur, un engagement , le fait d'avoir Fidel ici protégé par tous aux côtés de José Martí qu'il a appelé l'auteur intellectuel de l'attaque de la caserne Moncada. Ce sera quelque chose d'extraordinaire pour les Santiaguais que d'avoir au cimetière Santa Ifigenia tant de gloire vécue » -a-t-il relevé avant de signer le livre d'adhésion au concept de Révolution du leader historique de la Révolution Cubaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/114006-le-gala-pour-lanniversaire-du-soulevement-de-santiago-de-cuba-est-dedie-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba